

Ontario

Ein Markt für Millionen



William G. Davis
Ministerpräsident der
Provinz Ontario



Unsere Provinz Ontario ist stolz darauf, im Scheinwerferlicht von focus canada zu stehen. Denn in diesem Jahr feiern wir den 200. Jahrestag der ersten größeren Besiedlung des Teils von Kanada, der heute Ontario ausmacht.

Dies ist eine Zeit, in der wir unserem Erbe Ehre erweisen und uns bemühen, die weltweiten Verbindungen zu festigen, die mitgeholfen haben, unsere große Provinz aufzubauen. Diese Verbindungen sind mehr als Handel und Investitionen; sie schließen auch Familien und Freundschaften ein, und ganz gewiß schließen sie auch die Menschen in der Bundesrepublik Deutschland ein.

Viele der sehr erfolgreichen Bürger Ontarios kommen aus Deutschland, und sie wie ihre Nachkommen liefern weiterhin interessante Beiträge zu unserem wirtschaftlichen und kulturellen Leben.

Wichtig für beide Seiten sind die Geschäftsbeziehungen zwischen Kanada und Westdeutschland. Das jährliche Handelsvolumen übersteigt derzeit 2,6 Milliarden Dollar. Die Bundesrepublik ist drittgrößter direkter Investor in Kanada, und unser Land rangiert in Westdeutschland bei den Investoren auf Platz 8.

Außerdem sind wir eng verbunden durch unsere Wirtschaftsverbände, unsere Finanzinstitutionen und unsere entsprechenden Regierungseinrichtungen, unser Ontario-Haus in Frankfurt eingeschlossen.

Erst vor kurzem hat der Industrie- und Handelsminister meiner Regierung, Frank S. Miller, in Deutschland mit Investoren, Unternehmern und Importeuren über die Aussichten für Investitionen in Ontario gesprochen. Glücklicherweise hat sich das wirtschaftliche Umfeld, in dem sich solche Chancen nutzen lassen, beträchtlich verbessert. Ich stelle fest, daß die wirtschaftliche Erholung in Deutschland, die Anfang 1983 begonnen hatte, weiter an Aufschwung gewinnt.

Auch sowohl in Kanada wie in Ontario haben sich die Wirtschaftserwartungen deutlich verbessert. Für Ontario haben jüngste Voraussagen ein Wirtschaftswachstum von 4,7 Prozent angekündigt; dieser Prozentsatz liegt ein wenig über den Voraussagen, die für Kanada als Ganzes gemacht worden sind.

In Ontario hat sich die Wirtschaft schneller erholt als im übrigen Land. Die Gründe dafür sind einmal in der vielfältigen Wirtschaftsstruktur der Provinz zu suchen wie auch in der zentralen Lage Ontarios für sowohl die kanadischen wie die US-amerikanischen Märkte und in weiteren Faktoren.

Deshalb befindet sich Ontario in einer guten Ausgangslage, seine wirtschaftlichen Kräfte auszubauen und neue Möglichkeiten zu entwickeln. Unser Markt umfaßt allein schon 35 Prozent der kanadischen Bevölkerung und die Hälfte der industriellen Produktion unseres Landes. Dank unserer geographischen Nähe zu den Vereinigten Staaten und unserer ausgezeichneten Transportverbindungen lassen sich von unserer Provinz aus in nur einer Tagesreise 120 Millionen Verbraucher erreichen, die über die Hälfte des nordamerikanischen industriellen Marktes darstellen.

Wir verfügen über eine gesunde und breitgefächerte Wirtschaft. Sie basiert auf dem internationalen Handel und auf ihrer industriellen Wettbewerbsfähigkeit. Dies soll auch so bleiben. Wir haben deshalb vor kurzem beschlossen, sechs Technologiezentren zu schaffen, in denen die Anwendung fortschrittlicher Technologien in Schlüsselindustrien wie etwa der Mikroelektronik und der Fertigung von Autoteilen gefördert wird. Zudem haben wir mit verschiedenen Fortbildungsprojekten begonnen.

Allerdings sind wir uns im klaren darüber, daß diese Entwicklung neuer Fertigkeiten und neuer Technologien durch neue Investitionen ergänzt werden muß. Wir ermutigen dazu durch unser Programm für Unternehmer-Einwanderer und durch unsere Beratungsgruppe für ausländische Investoren, die zur Zeit in 98 Prozent der bearbeiteten Anträge eine Zustimmung der Regierung erreicht. Unser Frankfurter Büro vermittelt potentiellen Investoren Informationen über diese und andere Arten von Hilfestellung, die Ontario anbietet.

Ontario ist sehr daran interessiert, auf die seit langem zwischen uns bestehenden Beziehungen zu setzen. Ich lade Sie ein, in unsere Provinz zu kommen und die Fähigkeiten und Technologien mitzubringen, die Sie zu einer der stärksten Wirtschaftsmächte der Welt gemacht haben. Diese Leistungsfähigkeit kann Ihnen sicherlich in Ontario von Nutzen sein.

William G. Davis

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

NOV 14 1984

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTRE